タブレットケース寄贈についてのご報告

日頃よりPTA活動にご理解、ご協力ありがとうございます。

皆様ご承知の通り、今年度より本校全生徒にタブレット貸与が実施されました。すでに授業での活用は始まっておりますが、次段階として家庭学習への活用をするにあたり、持ち運びの際のケース等は用意されていません。

この件に関しまして学校よりご相談を受け、本部役員で下記について検討いたしました。

- ・それぞれの家庭で用意する場合は購入の手間、ケースの性能のばらつきがある
- ・保護者から集金し学校で一括購入する場合、品質は統一され家庭で購入する手間も無いが、 集金の煩雑さがある

これらを踏まえ、また先のPTA総会資料でもご案内の通り、今年度予算に於いて余剰金があり各家庭900円程度の返金を予定していることから、PTA会費にて購入し学校へ寄贈することにいたしました。

金額は以下の通りです。

単価700円×600個=420,000円

6月に計画されている初回の持ち帰り練習時には間に合いませんが、7月初旬の納品を予定していますので、本格的に持ち運びを開始する7月後半や、夏休み中のご家庭での保管にどうぞご活用下さい。

以上